



Mira esto: [Fotogalerías](#) | [Pregunta al Médico](#) | [Serpientes de verano](#) | [Temas T.I.](#)

Me gusta 2.269

Seguir a @T_interesa

Entrar

Registrarse

Educa

noticias, artículos ...

Buscar

Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Motor	Tecno	Ocio
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increíble	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local	Y Además			

CON NOTAS QUE SUPERAN LOS 12 PUNTOS

En España lo más difícil es entrar en Medicina

26/07/2012 - Silvia Pozo Martínez

Medicina se impone en la mayoría de las Comunidades Autónomas como el grado más solicitado y con nota de corte más alta de España.

“Muchos pensamos que una nota alta no significa que se llegará a ser un buen médico”, indica el vicedecano de la Universidad de Murcia.

Me gusta 5

Twitter 1

0

Deja tu comentario



Medallero español

ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
0	0	0	0

AL MINUTO

- 12:22 **Penélope Cruz, en la sección a concurso de San Sebastián con "Volver a nacer"**
- 12:21 **Hamilton y Button (McLaren) dominan la primera sesión de libres con Alonso tercero**
- 12:20 **Grupos de taxistas destrozan vehículos de compañeros que no secundaban la manifestación del sector**

SÍGUENOS EN...



LO MÁS

Cuenta Nómina AZUL / [3anetp.com](#)

1 / 5

-  **Notas de corte 2012-2013: Medicina de Granada tiene la nota más alta de Andalucía**
- Notas de corte 2012-2013 Murcia: Medicina y Biotecnología las más demandadas**
-  **Adiós a los portátiles de Zapatero y a las becas para Erasmus en Educación**
-

ÚLTIMA HORA

Las escuelas británicas expulsan a 2.000 niños de 5 años por ser violentos

La 'Casa Pi' de la Universidad Zaragoza, finalista en una competición internacional sobre viviendas sostenibles

Wert reconoce la comprensión docente con el papel de la FP

Entrar en Medicina es más complicado en Granada y Murcia

Medicina se impone en la mayoría de las Comunidades Autónomas como el grado más solicitado y con nota de corte más alta de España.

La Universidad de Granada es la que tiene la mayor nota con un 12,822; le sigue la Universidad de Murcia con un 12,808 y la Universidad de Oviedo con un 12,692.

El resto de universidades mantiene en su mayoría las notas por encima de los 12 puntos en la primera adjudicación que sale de las preinscripciones de las solicitudes de acceso al grado.

Las calificaciones han aumentado respecto al año pasado en la mayoría de las facultades, pero según el **coordinador del grado de Medicina y vicedecano de la Universidad de Murcia, Miguel Ángel Fernández-Villacañas Marín**, “no se ha producido ningún cambio sustancial de un año para otro, lo que pasa es que los **alumnos se presentan cada vez más preparados a la Selectividad**”.

El problema es que cada vez son más los que quieren cursar esta titulación, por lo que el nivel sube y la **situación es más “dramática”**. Esto es porque ya no sólo se **necesita** el grado de Medicina en sí mismo para ejercer sino que además hay “que especializarse en un área concreta (4 ó 5 años), realizar prácticas y al final se tarda entre 13 y 14 años en tener un trabajo”.

Pero para ser médico no sólo hay que tener notas altas y ser muy “listo” sino que **es importante tener unas cualidades a la hora de trabajar como empatizar con el enfermo o saber cumplir con los protocolos. Pero lo más importante, según Miguel Ángel es “ser sensato”**.

“Muchos pensamos que una nota alta no significa que se llegará a ser un

buen médico", indica el vicedecano de la Universidad de Murcia.

Las salidas profesionales pueden ser en el área asistencial (centros de salud u hospitales), **docente, investigadora, empresarial o industrial, así como la farmacéutica o en la gestión sanitaria.**

Me gusta 5

Twitter 1

0

Deja tu comentario

OTRAS NOTICIAS

[En España lo más difícil es entrar en Medicina](#)

[Sindicato de Estudiantes defiende huelga general de 48 horas](#)

[El consejero canario de Educación cree que las nuevas medidas del Gobierno central suponen "verdaderos muros"](#)

[La Universidad y el Centro Zaragoza crean una cátedra para impulsar la formación e investigación en seguridad vial](#)

0 COMENTARIOS

DEJA TU COMENTARIO

Comenta *

Nombre de usuario *

Email *

* Campos obligatorios

He leído y acepto las normas de uso

Enviar comentario



[Notas de corte 2012-2013: la doble titulación Física/Matemáticas tiene la nota más alta de Catalunya](#)

5



[Notas de corte 2012-2013 Castilla y León: Biotecnología en Salamanca es el grado con más nota](#)

6



[Esta es el aula donde más difícil es entrar en España](#)

Cuenta Nómima AZUL Te devolvemos el 3% de tus principales recibos Banesto.com

EL MEJOR EQUIPO MÉDICO
RESUELVE TUS DUDAS
PREGUNTA AL MÉDICO
preguntalmédico.com

LOCAL

Pulsa en el mapa para acceder a las noticias de tu comunidad



Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Motor	Tecno	Ocio
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increíble	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local	Y Además			

Mira esto: [Fotogalerías](#) | [Pregunta al Médico](#) | [Serpientes de verano](#) | [Temas T.I.](#)

Teinteresa.es

[Declaración de intenciones](#)
[Quiénes somos](#)

Servicios

[Sorteos](#)

Síguenos en...

[Facebook](#)
[Tuenti](#)
[Twitter](#)
[Youtube](#)

Legal

[Aviso Legal](#)